

Check against delivery

Zahra ABED

69

Examen Périodique Universel

16^{ème} session

Genève, du 22 avril au 2 mai 2013

Examen périodique universel de la Fédération de Russie

Déclaration de la délégation algérienne

Mme la Présidente,

Nous souhaitons une chaleureuse bienvenue à la délégation de Russie conduite par S.EM , et nous le remercions pour son excellent exposé introductif du rapport national de sons pays.

Nous nous félicitons des différentes initiatives adoptées par la Russie et de leur multiplication en faveur de la promotion et de la protection des droits de l'homme notamment, depuis la présentation de ce pays de son premier rapport devant l'EPU.

Nous saluons la Russie pour l'approche participative qui a prévalu lors de l'élaboration de ce rapport.

L'engagement de la Russie envers les droits de l'homme se traduit entre autres sur le plan normatif par l'adhésion récente à un certain nombre d'instruments internationaux et l'adoption de mesures visant à promouvoir et à protéger les droits de l'homme.

Outre les différentes réformes institutionnelles et législatives entreprises, nous relevons avec satisfaction l'engagement de la Russie en faveur de la promotion et de la protection de tous les droits de l'homme sans distinction et sur un même pied d'égalité ainsi que les efforts consentis pour l'amélioration et le renforcement des institutions des droits de l'homme.

Cela s'est traduit à titre d'exemple par la création d'un poste de Commissaire aux droits de l'homme, un Commissaire aux droits de l'enfant et un poste de Commissaire aux droits des entrepreneurs.

Le respect de la Russie de ses obligations internationales en matière des droits de l'homme, se reflète également, par la coopération avec les titulaires de mandats et les organes conventionnels.

Ma délégation souhaiterait formuler les recommandations ci- après :

- Porter une attention particulière à la question de la protection des journalistes et des travailleurs des mass medias en vue d'assurer la liberté et la légitimité de leur activité
- Poursuivre les efforts afin de garantir et de faciliter l'accès à la justice pour tous les citoyens.

Enfin, nous souhaitons plein succès à la délégation de la Fédération de Russie dans la mise en œuvre des recommandations qui lui ont été formulées.

Je vous remercie.